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Résumé de I'étude:

« Mille et une nuits » se caractérise comme un trésor et un héritage
littéraire folklorique hérité des générations arabes et occidentales. I
est valable pour tous les temps et tous les lieux et dans toutes les
langues, et cela est di a sa supériorité et a sa maturité. , avec
lequel il est impossible de vivre isolé des vastes espaces de la

création littéraire.

Et la traduction de "Galland" a créé une vague d'influences qui a

abouti a une littérature étrangere a la littérature francgaise qui a su




imposer sa présence dans la société francaise, si bien que le lecteur

s'est pris d'affection pour cette nouvelle couleur.

les mots clés:

Mille et une nuits, contes de Shéhérazade, littérature arabe,

littérature occidentale.

A salady) ARl (adlall

Study summary: "A Thousand and One Nights" is characterized as a
treasure and a literary folk heritage that has been inherited by Arab
and Western generations. It is valid for every time and place, and in
any language, and this is due to its superiority and maturity, with
which it is impossible to live in isolation from the vast spaces of

literary creativity.

And the translation of "Galland" created a wave of influences that
resulted in an alien literature on French literature that was able to
impose its presence in French society, so that the reader became

fond of this new color.

key words:

One Thousand and One Nights, Scheherazade stories, Arabic

literature, Western literature.




